



Formation du Ministère auprès des enfants

Jean-Yves Dennetière (église de Metz)



Ministère auprès des Enfants

La formation MAE au Rocheton, les 26 et 27 janvier fut très enrichissante. Elle a été pour moi un enrichissement personnel étant que plus est le seul homme du groupe.

Dès le vendredi soir, nous avons commencé par des chants et vidéos avec le témoignage de cette fille qui, sans bras, nous a montré que rien n'est impossible avec DIEU : un magnifique témoignage.

Sabbat matin c'est par des chants avec Harry Mado que nous avons débuté cette journée sous la main bienveillante de notre Seigneur.

Grâce à une activité avec une pelote de laine quand nous avons fait connaissance les uns avec les autres. Je félicite les sœurs qui venaient de loin, ce fut un moment très agréable. Cette activité peut être utilisée dans nos églises avec les enfants, comme toutes les activités réalisées durant cette formation.

Françoise Toniolo nous a présenté la vision de la Fédération France-Nord et le but en quatre thèmes : restaurer, dynamiser, impliquer et tout particulièrement nos jeunes pour en faire des acteurs majeurs dans nos églises.

Le ministère auprès des enfants s'efforce de diversifier les activités afin d'encourager les enfants et les jeunes à suivre et à marcher chaque jour avec Jésus, à travailler en-

semble. Les leçons qu'un enfant apprend au cours des sept premières années de sa vie auront beaucoup d'effet sur la formation de son caractère.

Cette formation avait pour but aussi, de voir comment dans nos différentes églises et départements, grâce à un tour de table nous pouvions mieux accompagner les enfants par l'écoute des uns et des autres en étant unis, humbles pour leur bien-être et leur développement spirituel.

Notre frère Harry Mado, nous a présenté par des chants les différentes façons de louer le Seigneur.

Quand à Jérémie Debord pour la gestion chrétienne de la vie, il nous a transmis ce concept au travers de la Bible. C'est un appel de Dieu à croire, s'engager, servir, donner etc...

Par groupes de cinq ou six, nous avons réfléchi sur les différents projets et idées que chacun pourrait utiliser dans son église. Ce moment a été très instructif par la qualité des propositions.

Je termine en disant merci à Françoise Toniolo, Jérémie Debord, Harry Mado pour ces moments passés ensemble en étant ressourcé personnellement grâce à la Parole de Dieu, pour le bien des enfants et pour leur faire découvrir par ces moments de partage que Dieu notre Père les aime et nous aime d'un amour incommensurable.

Luminita Petcut

La diversité et son harmonie musicale

« Il ne faudrait jamais perdre de vue que le chant est un précieux moyen d'éducation. Ces hymnes purs et doux, chantons-les chez nous, et la bonne humeur, l'espoir, la joie remplaceront les paroles de blâme. Chantons-les à l'école, et les élèves se sentiront plus près de Dieu, de leurs maîtres, plus près les uns des autres. »

(Ellen G. White - La musique - Son rôle, ses qualités et son influence)

L'Église somptueuse de Neuilly-sur-Seine a accueilli pour la cinquième fois le concert des Chorales des enfants, le 20 janvier 2018.

Ce fut une occasion de joie, de partage et une manière efficace de ressourcer à la fois les enfants participants, les responsables des chorales des enfants et bien évidemment d'encourager les autres enfants qui peut-être par timidité, n'ont pas donné suite à l'invitation de notre sœur, Fanfan Toniolo, qui a organisé ce concert.

Les enfants participants sont très différents par l'âge (entre 3 et 14 ans) et par l'origine (malgache, roumaine, antillaise, métropolitaine...) et par rapport au niveau musical (entre 2 et 10 ans d'école de musique).

Voici les différents groupes participants à cette édition :

- Chanterelle, MAE/FFN,
- Vox Angeli, Neuilly,
- Arc-en-ciel, Neuilly (Bourgeois),
- Angélique Harmonie, Roumaine,
- Maranatha, Malgache,
- Etincelle du buisson ardent, Aubervilliers.

Chaque chorale a pu apporter sa contribution par le genre de musique, par son répertoire mais le moment le plus émouvant, ce fut lorsque toutes les chorales ont chanté ensemble (90 enfants), accompagnées par l'orchestre des cordes qui réunit des jeunes franco-roumains de l'Église Vincent Auriol conduite par Israël Hinostraza.

Cette année, une dimension humanitaire avait été souhaitée. Les fonds récoltés à l'issue du concert seront destinés à l'achat d'une camionnette et de matériel pour la réalisation d'activités en faveur d'enfants sans domicile fixe (enfants de migrants, de réfugiés, de roms, etc.).

La musique peut créer des liens sans la moindre traduction des mots. Elle offre un doux message d'amour, de paix et d'unité.

Personnellement, j'attends avec impatience le nouveau concert qui aura lieu bientôt, toujours dans un cadre propice à l'adoration de notre Seigneur.